



Afirma Ricardo Monreal que la Cámara de Diputados se encuentre amurallada no es algo nuevo

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El líder parlamentario de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal** señaló que por decisión de la Mesa Directiva, la **Cámara de Diputados** se encuentra amurallada desde el pasado sábado, esto para resguardar la seguridad de quienes asistirán a la ceremonia de cambio de poder el próximo primero de octubre, cuando la presidenta electa Claudia Sheinbaum asuma la titularidad del Ejecutivo Federal.

Monreal Ávila afirmó que la fracción mayoritaria y sus aliados respaldan la decisión tomada por la presidenta de la Mesa Directiva, Ifigenia Martínez. El legislador señaló que el cerco de seguridad es para evitar que la Cámara sea tomada, no es algo nuevo, pues así ha pasado en ocasiones anteriores en el cambio de poder.

https://drive.google.com/file/d/1aiLPo3XDQKSX67060_2U5gDiC2Q0Lih-/view